

## **Es gibt wieder Geld für private Stromtankstellen**

**Wallboxen werden wieder durch Bund gefördert – Förderanträge sind jetzt möglich – Stadtwerke Werl helfen bei der Beantragung – Energieversorger bietet Wallboxen an**

**Werl.** Ab sofort können alle, die für ihr Elektroauto zuhause eine professionelle Lademöglichkeit schaffen wollen, wieder Förderanträge für den Kauf sogenannter Wallboxen einreichen. Weil die von der Bundesregierung ursprünglich bereitgestellte Summe von 500 Millionen Euro seit Juli dieses Jahres restlos abgerufen war, stockt die Bundesregierung den Fördertopf jetzt um weitere 300 Millionen Euro auf. Die Stadtwerke Werl beraten hierzu sowohl telefonisch als auch persönlich im Kundencenter und helfen bei der Antragstellung. „Das sind gute Nachrichten! Die zugesagten 300 Millionen Euro sind sogar mehr, als Verkehrsminister Scheuer beim Bundesfinanzminister angefragt hatte“, weiß Jeannine Messing. Sie ist die Fördermittelexpertin der Stadtwerke Werl. „Obendrauf kommt noch ein Bonus von 150 Euro für unsere Kundinnen und Kunden, wenn sie unsere Wallboxen kaufen und dafür unseren Ökostrom nutzen“, erklärt sie und fügt an: „Zusammen mit der Förderung vom Bund können sie bei der Anschaffung einer Wallboxen jetzt wieder über 1.000 Euro sparen“. Der Energiedienstleister treibt die klimafreundliche Mobilität schon seit Jahren voran. Für interessierte Bürgerinnen und Bürger stellt er über die Website Elektrofahrzeuge zum Mieten und Ausprobieren zur Verfügung.



**Bildunterschrift:** Jeannine Messing, Mitarbeiterin der Stadtwerke Werl, mit der eBox. (Foto: Stadtwerke Werl; Foto zum Abdruck frei)

# Presse-Information

## 2021-09-03



### Kontaktdaten für die Presse

Anja Fröhlich

Stadtwerke Werl GmbH

Tel. 02922 985-151

[anja.froehlich@stadtwerke-werl.de](mailto:anja.froehlich@stadtwerke-werl.de)

---